

Point 2013

Écrit par cipriano

Lundi, 28 Janvier 2013 11:19 - Mis à jour Mercredi, 28 Août 2013 17:34

Chers amis,

C'est avec un peu de retard que je vous souhaite ainsi qu'à tous les membres du bureau, **une bonne et heureuse ANNÉE 2013**

.

Je souhaiterais que pour le **23 février 2013** au plus tard vous répondiez à ce mail quant à votre intention de rester membre du club et à celle de pouvoir naviguer la saison prochaine sur le lac de Madine.

Voici des informations pour éclairer votre choix :

1er) Il faut savoir que suite à la réunion du groupe de travail avec Madine le 19 janvier 2013, il nous a été confirmé que la panne A " 98 places" et la panne B côté lac "46 places" seront accessibles. Pour cela vous allez recevoir de la part du syndicat mixte de Madine un courrier "question". Nous vous invitons à y répondre rapidement, en contactant le capitaine du port sur son portable à n'importe quelle heure de la journée au 06 11 16 89 84.

2eme) Pour ceux qui décideront de ne pas mettre leurs bateaux à l'eau en 2013, leur place leur sera restituée en 2014.

3eme) Il faut savoir que ceux qui mettront leurs bateaux à l'eau en 2013 ne pourront pas les sortir avant 2014 (pas de grutage), sauf pour les bateaux qui ont une remorque de mise à l'eau et sont autonomes qui pourront utiliser la mise à l'eau d'Heudicourt. Il sera interdit de faire venir une grue extérieure sur le chantier pour sortir un bateau sauf avarie " bien sûr ".

Point 2013

Écrit par cipriano

Lundi, 28 Janvier 2013 11:19 - Mis à jour Mercredi, 28 Août 2013 17:34

5eme) Il a été envisagé de déplacer la panne C sur Heudicourt près de l'École de voile " ENVISAGER " mais elle ne pourra accueillir que 20 ou 30 places.

6eme) Il a été envisagé de voir avec ADAM LOISIRS pour faire un stockage à terre pour un prix qui soit raisonnable, ou que le syndicat mixte de Madine mette à disposition un endroit clôturé pour entreposer les bateaux.

7eme) Pour ce qui est du clubhouse, le syndicat mixte de Madine met à notre disposition un local à Heudicourt et nous préviendra un mois avant le début de la démolition pour que l'on puisse déménager le club, cela se fera très probablement courant mai ou juin.

Mon souhait serait de me dire si vous" reprenez ou pas" votre adhésion 2013. J'attends votre réponse pour en fixer le montant, à savoir que l'année 2013 sera une année difficile pour tout le monde.

Je vous remercie de votre confiance et de votre soutien, je reste à votre disposition pour toute question, pour que cela se passe le mieux possible.

Je suis disponible au : 07 88 00 84 77 merci d'avance.

Cordialement

Louis CIPRIANO

Président de la SOCIÉTÉ NAUTIQUE DE MADINE

Point 2013

Écrit par cipriano

Lundi, 28 Janvier 2013 11:19 - Mis à jour Mercredi, 28 Août 2013 17:34

PS: toute personne désirant prendre sa licence 2013 rapidement il suffit qu'il en fasse la demande a M.Denis PAOLINI notre trésorier elle sera régler plus tard avec l'adhésion

Dear Members,

I am afraid I am late to wish you a happy new year 2013 ! Anyway, I do it now!

Could you please answer to this mail before February the 23rd of 2013 concerning your decision to have next year your boat on the lake or not, and your decision to be part or not of our association.

You will soon receive a letter from Madine syndicate that will ask you to give your position concerning next season. If you are interested in having your boat on the lake, you should answer this letter fast. Preference is given to the boats that are used to be on the wharves A and B lake side. In case you are interested to sail next year, please contact the captain of the port Eric at the following number 06 11 16 89 84 ASAP.

Here below are some news which could help you to determine your choice:

1) At the meeting of January the 19th , has been confirmed the fact that next season, the wharf A will still be opened and the half of the wharf B (the one facing the lake that will not be impacted by the renovation). It means 98+46 boats on the lake for sure.

2) Those who don't want to have their boat on the lake next year, will keep their place back in

Point 2013

Écrit par cipriano

Lundi, 28 Janvier 2013 11:19 - Mis à jour Mercredi, 28 Août 2013 17:34

2014.

3) Having your boat on the lake in 2013 mean there is no way to take it out of the lake before spring 2014 (the boat will stay on the lake next winter) There will be no use of the crane next year after April except in case of emergency. Those who can put their boat by themselves (without the help of a crane) can use the boat access in Heudicourt

4) An extension will be perhaps possible. Wharf C could be transferred to Heudicourt and will allow some 20/30 more boats to be on the lake next year. But it is yet not sure!

5) For those who could not have a place on the lake next year, Madine is planning to make a deal with the ships chandler Adam Loisir in order allow a storage of the boats that will not be too expensive. We asked that Madine provide a ground for these boats, but chances to get an appropriate ground is low.

6) Concerning the clubhouse, we will get a new one in 2013 in Heudicourt. The syndicate of Madine will tell us the date we should leave our clubhouse one month in advance. But normally, it is highly probable that this will occur in May or June.

Could you please answer this mail , so we could have a vew about the numbers of our members next year. We need it to plan the member fee for 2013and to plan our season budget. We know that 2013 will be a difficult year for everybody!

I thank you for your trust and support, and I am staying to your disposal for any questions and help needed.

You can contact me at the following phone numbers : 07 88 00 84 77 For English speaking people, please contact Denis Paolini : 06 95 92 09 15

I wish you all the best

Point 2013

Écrit par cipriano

Lundi, 28 Janvier 2013 11:19 - Mis à jour Mercredi, 28 Août 2013 17:34

Kind regards.

Louis CIPRIANO

Président de la SOCIÉTÉ NAUTIQUE DE MADINE

PS: If you need a sailing license for racing, please contact Denis PAOLINI who will deliver one to you. You will regularize payment later on.